

Jugadores de Balloffet entregaron alimentos en la Isla del Río Diamante



La difícil situación que se vive a nivel mundial a causa de la pandemia del coronavirus generó que muchas personas ofrecieran su ayuda y el fútbol sanrafaelino también se hace presente.

Con la campaña de fútbol solidario es una iniciativa que tuvieron varios jugadores de clubes locales, como Daniel Agostinelli, Franco Aguilera, Yamil y Rodrigo Canales, Ezequiel Villalón, entre otros.

El sábado pasado, los futbolistas Luciano Fuentes, Duilio Guerrero y Esteban Pelayes, en representación del plantel de Primera División del Club Sportivo Balloffet, entregaron alimentos a familias de la Isla del Río Diamante.

Además estuvieron presentes la secretaria del club, Valeria Maldonado, y Laura Montecino, que se encargan de las inferiores de la institución presidida por Juan Carlos Moyano.

De esta manera, familias y niños de las divisiones formativas del “Pirata” agradecieron este gran gesto que encabezan varios jugadores del fútbol local.

Todos aquellos que quieran seguir colaborando, pueden comunicarse con los futbolistas



que llevan a cabo esta colecta solidaria: Daniel Agostinelli (2604-680027), Franco Aguilera (2604-319292), Yamil Canales (2604-029101), Rodrigo Canales (2604-004654), Luciano Fuentes (2604-365462), Duilio Guerrero (2604-690579), Esteban Pelayes (2604-668605).